

20 juil 2005 -02:00

Le Ministre Armand De Decker rencontre le nouveau Haut Commissaire des Nations Unies pour les Réfugiés, Antonio Guterres

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a rencontré ce mercredi 20 juillet Antonio Guterres, le nouveau Haut Commissaire pour les Réfugiés.

Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a rencontré ce mercredi 20 juillet Antonio Guterres, le nouveau Haut Commissaire pour les Réfugiés.

Bruxelles, le 20 juillet 2005 Le Ministre de la Coopération au développement, Armand De Decker, a rencontré ce mercredi 20 juillet Antonio Guterres, le nouveau Haut Commissaire pour les Réfugiés. Un mois après son entrée en fonction à la tête du Haut Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés (HCR), Antonio Guterres a indiqué qu'il accorderait une priorité à la protection des réfugiés et en particulier aux demandeurs d'asile, insistant sur la nécessité de développer à cet égard une approche régionale. Il a, en outre, affirmé sa volonté de réformer en profondeur le Haut Commissariat pour les Réfugiés afin d'en améliorer l'efficacité et la flexibilité. L'Afrique centrale et la région des Grands lacs ont été au centre des propos; chacun s'accordant à dire que la situation y demeure extrêmement préoccupante et nécessite une conscientisation encore accrue de la communauté internationale en vue de stabiliser durablement la région. Antonio Guterres a exprimé l'espoir d'une coopération encore plus étroite entre le HCR et la Belgique, plus particulièrement en ce qui concerne les Grands Lacs, compte tenu de notre expertise et de notre investissement actuel dans la région. Le Ministre Armand De Decker a rappelé combien il est important de mettre en œuvre des solutions en matière de réinstallation durable des réfugiés, qui s'inscrivent dans une réelle perspective de développement socio-économique à long terme; avec une priorité particulière pour les secteurs de l'agriculture et des transports dans la région des Grands lacs. Le Ministre De Decker a aussi réitéré sa conviction que les questions de développement se trouvent au centre des grands enjeux contemporains notamment en ce qui concerne les questions de sécurité, d'environnement et de santé. Le Ministre Armand De Decker a promis de renforcer dans les meilleurs délais la contribution financière ordinaire de la Belgique au HCR. A ce jour, ce sont près de 8,5 millions de dollars américains qui sont alloués par la Belgique au HCR; près de la moitié de ces sommes étant attribuées à l'Afrique centrale et à la région des Grands Lacs. Afin d'identifier les priorités mutuelles - notamment en matière de réfugiés - le Ministre De Decker a plaidé pour l'organisation, à l'initiative de la Belgique, de rencontres regroupant des représentants des pays de la région des Grands Lacs ainsi que de l'ensemble des organisations internationales. A ce jour, 17 millions de personnes relèvent de la compétence du HCR, ce qui en fait l'une des organisations humanitaires les plus importantes. Sa mission est de garantir les droits et le bien-être des réfugiés. Erik Silance Porte-parole du Ministre Armand De Decker T +32 2 501 88 40G + 32 475 75 62 88E erik.silance@diplobel.fed.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be